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COMPTE-RENDU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

SAINT-ANDRE BASKET CŒUR D’HERAULT 

22 août 2022 

 

 

Présents : Sylvain, Sébastien, Régis, Patrice, Sylvie, Thierry, Thibaud, Eugénie 

Excusé : Julien 

Invité : Schiraz, Nicolas, 

 

Ordre du jour : 

- Bodega 

- Fête des associations 

- Protocole licences et permanences 

- Questions diverses 

 

Bodega 

- La mairie organise la bodéga samedi 27 août : le club va vendre des crêpes et des 

boissons.  

Arrivée des bénévoles vers 17 h 30 pour installation du stand. 

Présents : Patrice, Nicolas, Sébastien, Thibaud, Eugénie. Tous les bénévoles seront les 

bienvenus. 

Les crêpes seront vendues avec tickets. Il faudra une personne pour tenir la caisse des 

crêpes et des boissons. 

 

Fête des associations 

- La mairie organise la fête des associations samedi 3 septembre toute la journée de 9 h 

à 13 h au complexe. 

Seront présents de 9 h à 11 h : Schiraz – Régis 

de 11 h -13 h : Sylvain - Patrice 

 

Licences 

La rentrée du club se fera lundi 5 septembre, les permanences pour les licences commenceront 

la semaine 37 et continueront semaines 38 voir 39 si nécessaire. 

 

Les entraineurs devront récupérer les documents. Après la semaine 38, les joueurs n’ayant pas 

fourni les documents et le paiement pour la licence, ne seront pas acceptés aux entrainements. 

 

Les paiements sur le site génèrent des frais qui sont prélevés par la fédération. Le paiement 

par chèque est préférable pour la bonne tenue de la comptabilité.  

 

Il y aura à nouveau les pass-sport, avec une facilité de saisie par code. 

 

Questions diverses 

 

Entraineurs 

Une réunion des entraineurs a eu lieu pour la répartition des équipes. Schiraz et Nicolas, en 

contrat d’apprentissage devront faire environ 14 h sur le terrain. Ces heures seront réparties 

sur la semaine, le samedi compris. A eux deux, ils vont gérer l’ensemble des entrainements de 

toutes les catégories. Des aides entraineurs les seconderont sur certaines équipes. 
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- La mission principale de Schiraz sera d’augmenter le nombre de licenciées féminines.  

- La mission principale de Nicolas sera de faire monter le niveau technique des joueurs 

du club : challenge benjamins, le panier d’or. 

- Leur mission commune sera de trouver et d’encadrer les OTM. 

 

Micro basket : Schiraz précise que les enfants inscrits au micro-basket ne pourront le faire que 

sur un seul créneau soit le mercredi G1, soit le samedi G2. 

 

Soirée du lien 

La soirée du lien est prévue le vendredi 30 septembre à 19 h avec un apéritif dinatoire partagé. 

Le club offre les boissons. 

 

Les locaux du club 

Les locaux mis à la disposition du club ont été rangés : 

- Local ballons : les chasubles sont accrochées sur la grille, il y a deux sacs de chasubles 

propres. 

Les ballons petite taille sont rangés dans le coffre, de façon à ce qu’ils soient 

accessibles aux plus petits. 

- Local rangement : une étagère a été mise dans le local pour entreposer le stock pour la 

buvette. 

 

Sponsors 

- On a un voire deux sponsors pour les surmaillots. 

Il faut continuer à chercher d’autres sponsors. 

 

Noël du club 

- Des idées ont été émises pour le cadeau de Noël : une bouteille thermos floquée avec 

le logo du club ou un ballon. 

Avec l’idée du cadeau, il faut avoir les tarifs, les conditions et la logistique à prévoir 

afin de faciliter la décision du CA. 

 

 

La séance est levée. 

 


